

3. Woche „Hits für Kids“ vom 14.-18. August 2017

Die dritte Woche unseres Ferienprogramms startete zu einer der größten, wuchtigsten und bedeutsamsten Burgruine im süddeutschen Raum, der alten Burgruine Hohenurach. Im 11. Jahrhundert wurde die Burg von den Grafen von Urach errichtet, im 16. Jahrhundert durch die Herzöge von Württemberg zur Landesfestung ausgebaut und seit 1765 ist nur noch die Ruine als Wahrzeichen Bad Urachs erhalten. Der Aufstieg zur Burg war sehr steil, trotzdem hatten wir den Weg nach oben schnell gemeistert. Kaum angelangt, besichtigten wir die Anlage und genossen das Flair. Das Wetter an diesem Montag war traumhaft und ermöglichte uns einen weiten Ausblick. Gemeinsam sammelten wir kleine Äste und Holz und grillten gemeinsam unsere Würstchen. Anschließend machten wir uns auf den Weg zu den Uracher Wasserfällen. Auf der Hochwiese angekommen konnten wir sehen, wie das Wasser über eine Tuffsteinkante 37 Meter in die Tiefe stürzt. Auch der Weg nach unten, über kleine Stufen am Wasserfall entlang, war sehr beeindruckend und zudem eine angenehme Erfrischung. Besonders schön war der Blick auf den Wasserfall von unterschiedlichen Perspektiven. Ein rundum gelungener Tag ging zu Ende. Vielen Dank an alle!



Am Mittwochmorgen stand uns der Baumwipfelpfad in Bad Wildbad bevor. 20 Meter über dem Waldboden verläuft der Pfad, inmitten unterschiedlichster Pflanzen. Auf unserem Weg konnten wir viel über den Wald, seine unterschiedlichen Baumarten und über die hier beheimateten Tiere erfahren. Unser Ziel war der 40 Meter hohe Aussichtsturm mit Rundumblick auf den Schwarzwald. Nach kurzem Aufenthalt durfte jeder die Abkürzung nach unten über die 55 Meter lange Tunnelrutsche nehmen. Unten angekommen haben wir noch ein spannendes Rugby-Spiel auf einem teilweise abgeholtzten Waldstück gemacht. Die Kinder tobten und eiferten dem Sieg entgegen. Alle hatten sehr viel Spaß.



Der TVD brachte uns am Donnerstag zu einem ziemlich coolen Ausflug nach Gundelfingen zum Wasserski fahren. Mit zwei Bussen und nahezu perfektem Wetter mussten wir schon sehr früh an den Baggersee aufbrechen. Wir konnten den Tag am See genießen und hatten viel Spaß bei verschiedenen Wassersportaktivitäten. Nach einer kurzen Einweisung konnten wir loslegen. Neben Wasserski gab es auch die Möglichkeit Wakeboard, Monoski oder Kneeboard zu fahren.



Den gelungenen Wochenabschluss machte unser Besuch bei Ritter Sport. Voller Vorfreude auf die viele Schokolade schauten wir uns zu Beginn den Weg von der Kakaobohne zur fertigen Schokolade an und machten ein Quiz mit vielen interessanten Fragen. Weiter ging es dann zur Schokoladenwerkstatt, um selbstkreierte Schokolade herzustellen. Die nach eigenem Belieben zusammengestellte Schokolade nahmen die Kids stolz mit nach Hause. Nach ausgiebigem Einkauf im SchokoLaden beendeten wir unsere ersten drei Wochen Ferienprogramm „Hits für Kids“ mit strahlenden Kindern und bedanken uns bei allen Helfern recht herzlich.



Auch dieses Jahr konnten wir wieder abwechslungsreiche Aktionen beim Ferienprogramm „Hits für Kids“ anbieten. Ein großes Dankeschön gilt allen Vereinen und Institutionen, die teilgenommen haben:

Backhaus Gruppe „Die fünf Sterne“
Evangelische Jugend
Feuerwehr Darmsheim
Jugendtreff Darmsheim
Katholische Kirche Darmsheim
Kreissparkasse Darmsheim
Schwarzwaldverein Darmsheim
Spielmobil Sindelfingen
TV Darmsheim - Jugend
TV Darmsheim - Abt. Fußball
TV Darmsheim - Abt. Tennis
TV RG Gütstein - Abt. Voltigieren
Verein für Deutsche Schäferhunde Dagersheim

Außerdem noch ein großes Lob den Jugendlichen des TV Darmsheim, die fast täglich bei den Programmpunkten im Einsatz waren und tatkräftig mit anpackten.